

Bergfrühling im Wipptal - Naturerwachen zwischen Schneeresten und Blumenmeer

Während sich in den Tälern die Wiesen in ein buntes Blütenmeer verwandeln, halten sich auf den Berggipfeln noch die letzten Schneereste. Der Bergfrühling im Wipptal ist eine ganz besondere Zeit: Die wärmende Frühlingssonne bringt nicht nur die Natur, sondern auch die Lebensgeister in Schwung. Mit den länger werdenden Tagen gibt es mehr Zeit, um die erwachende Landschaft in vollen Zügen zu genießen – sei es bei einer Wanderung durch die blühenden Almwiesen oder einfach beim entspannten Blick auf die Bergkulisse.



Für alle, die den Frühling aktiv erleben möchten, bietet das Wipptal eine Vielfalt an Erlebnissen. Sportlich Ambitionierte können beim Package „Yoga & Klettern“ im Bergsteigerdorf St. Jodok-Schmirn- & Valsertal ihre Kletterkünste mit einer Portion Achtsamkeit kombinieren. Naturliebhaber hingegen tauchen bei den Kräuterkursen der „Schule der Alm“ tief in das Wissen um die Alpenkräuter der Region ein. Zusätzlich gibt es im Wochenprogramm die Möglichkeit, wöchentlich am geführten E-Biken im Almental Navis teilzunehmen, den Erlebnis-Klettersteig mit einem Bergführer zu erkunden oder einen zweistündigen Trailrun-Schnupperkurs zu absolvieren.



Darüber hinaus bereichern Veranstaltungen wie Frühjahrskonzerte oder der Wings for Life Run den Bergfrühling im Wipptal und sorgen für unvergessliche Erlebnisse.

Natürlich darf bei einer Frühlingswanderung die wohlverdiente Einkehr nicht fehlen – zahlreiche Almen und Berghütten im Wipptal laden mit regionalen Schmankerln und toller Aussicht zum Genießen ein.



Weitere Informationen zu den schönsten Frühlingswanderungen, den buchbaren Angeboten und genussvollen Einkehrmöglichkeiten gibt es unter: <https://www.wipptal.at/bergfruehling>



